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«РАДИАЛЬНЫЕ РУБЦЫ» НАЙДЕНЫ В ЩИТОВИДНОЙ ЖЕЛЕЗЕ»

(Россия, Воронеж)

«Радиальные рубцы» (пролиферативные центры) давно описываются в молочной железе. Ранее нам удалось показать, что эти образования соответствуют начальным стадиям развития очагов не​ракового роста в молочной железе. Учитывая общенаучные представления об инвариантности сим​метрии, мы предположили, что начало формирования очагов неракового роста должно характери​зоваться лучевой симметризацией не только в молочной железе, но и по другим локализациям.
Для проверки гипотезы была изучена пространственная организация очагов нодозной гипер​плазии простаты, папиллом кожи, полипов желудка и картин узловатого зоба с аденомами щито​видной железы (всего 400 случаев операционного и биопсийного материала).

В очагах нодозной гиперплазии простаты выявить картины лучевой симметризации не удалось. Очевидно, это связано с множественностью очагов и их выраженным взаимоналожением в нашем материале. В одиночных папилломах и полипах элементы лучевой организации определялись луч​ше. Однако из-за резкой контрастности сред, четкость симметризации папиллом кожи и полипов желудка в нашем материале была не очень демонстративной. А вот в щитовидной железе, где сим​метрия среды не искажает симметрию очагов роста, в двух случаях найдены очаги роста, являю​щиеся бесспорными аналогами известных в молочной железе «радиальных рубцов». В сечениях через центр очаги в щитовидной железе тоже напоминают ромашку с несколькими треугольными лепестками (в объеме - конусовидными зонами). В них, также как и в молочной железе, ближе к центру очага тканевые структуры недифференцированы, с признаками активной пролиферации эпи​телия. По мере удаления от центра, степень структурированности нарастает, эпителий становит​ся спокойнее. 
Таким образом, получен серьезный аргумент в пользу представлений о радиально-лучистой пространственной организации фокусов роста, как о качественно новом признаке неракового роста. Кроме этого, возникает проблема определения объектов, из которых начинают свое формирование радиально-лучисто симметричные очаги неракового роста.

Стр 43-44
B. I.Danilenko, A.L.Fomenkov, A.S.Yagubov
"RADIAL SCARS" FOUND IN THYROID”   (RUSSIA, Voronezh)

"Radial scars" (proliferative centers) has long been described in the breast. Previously, we have shown that these structures correspond to the initial stages of development of lesions non-cancer growth in the breast. Given the general scientific view of the invariance of the simmetry, we assumed that the beginning of a non-cancerous growth centers should be characterized  stellate symmetrization not only in the breast, but also on other sites.

To test the hypothesis has been studied the spatial organization of centers nodosa hyperplaza prostate, skin papillomas, polyps of the stomach and paintings nodular goiter with adenomas thyroid (a total of 400 cases of surgical and biopsy material).

In areas nodosa prostatic hyperplasia reveal pictures radiation symmetrization failed. Obviously, this is due to the multiplicity of lesions and their expression overlaps in our material. In single papillomas and polyps elements of the ray beam organization determined above. However, because of the sharp contrast media, clarity symmetrization skin papillomas and gastric polyps in our material was not very demonstrative. But in the thyroid gland, where the simmetry environment does not distort the symmetry centers of growth in the two cases found pockets of growth are undeniable ¬ schiesya analogs of the mammary gland "radial scar." In cross-sections through the center of lesions in the thyroid gland is also reminiscent of a daisy with multiple triangular petals (in volume - conical zones). They, as well as in the breast, near the center of the hearth undifferentiated tissue structures, with signs of active proliferation of epithelia. As the distance from the center, maturity structures increases, the epithelium proliferation decreases .

Thus, to get a serious argument in favor of notions of radiating the spatial organization of the foci of growth, as a qualitatively new sign of the non-cancerous growth. In addition, the problem of determining the objects that begin the formation of radiating symmetrical lesions noncancerous growth.
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